
Le passé composé représente une action passé: 
Hier, j'ai vu un oiseau, j'ai filmé son nid et je suis rentré à ma maison.

  

Conjugaison : le passé composé

L'AUXILIAIRE                          +                PARTICIPE PASSÉ
être ou avoir au présent            +                   Verbe en é (sauf exceptions) 

ATTENTION 
Lorsque l'auxiliaire est ÊTRE, le participe s'accorde avec le sujet. 
Avec AVOIR, on n'accorde pas avec le sujet 
Ex: Elle a appelé pour une livraison.          Elle est appelée pour une livraison.

MANGER
J'ai mangé 
Tu as mangé
Il a mangé 
Nous avons mangé 
Vous avez mangé 
Ils ont mangé 

TOMBER
Je suis tombé 
Tu es tombé 
Elle est tombée 
Nous sommes tombés
Vous êtes tombés
Elles sont tombées 

 Les exceptions :
                 

Etre : avoir été              Avoir: avoir eu
Aller : être allé               Pouvoir : avoir pu
Faire : avoir fait             Dire : avoir dit 
Venir : être venu            Voir : avoir vu 
Vouloir : avoir voulu       Prendre : avoir pris       


